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1994 -02- 08 ANFRAGE 

der Abgeordneten Mag. Haupt, Mag. Praxmarer, Mag. Schweitzer, Scheibner 

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend Kantine an der Berufsschule in Völkermarkt/Kärnten 

An der Berufsschule in Völkermarkt/Kärnten wird seit nunmehr einem Jahr durch einen 

Verein eine Kantine zum Verkauf von Waren an die Schüler und Lehrer betrieben. Obmann 

dieses Vereins ist Herr Kapun, Direktor der Berufsschule. Die Schule verfügt weder über 

eine Genehmigung der Gewerbebehörde noch wurde der Betrieb bisher bei den Finanzbe

hörden angemeldet. Die zuständigen Abteilungen der Kärntner Landesregierung haben sich 

gegen die Führung der Kantine in dieser Form ausgesprochen, worauf Herr Direktor Kapun 

bisher nicht reagiert hat. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundesminister für Unterricht 

und Kunst nachstehende 

Anfrage: 

1. Haben Sie Kenntnis über die Causa Berufsschule in Völkermarkt? 

2. Was wird das BMUK unternehmen, um den derzeitigen gesetzeswidrigen Zustand zu 

sanieren und werden Sie in diesem Zusammenhang Kontakt mit dem BMW A bzw. 

BMF aufnehmen? 

3. Welche dienst- und disziplinarrechtlichen Auswirkungen ergeben sich insbesondere 

für Herrn Direktor Kapun, sollte er sich weiterhin weigern, diesen Zustand um

gehend abzustellen? 
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4. An welchen anderen Schulen in Österreich werden Kantinen, die zum entgeltlichen 

Vertrieb von Waren bestimmt sind, in der Rechtsform eines Vereines geführt? 

5. Ist dort gewährleistet, daß die einschlägigen Regelungen des Schul-, Gewerbe-, 

Lebensmittelpolizei- und Steuerrechts eingehalten werden? 

6. Wo ist es in diesem Zusammenhang zu Verfehlungen gekOmme~nd welche Kon

sequenzen wurden daraus gezogen? 
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